

## **Protokolleintrag vom 16.09.2009**

**2009/144**

**Dringliches Postulat von Markus Knauss (Grüne) und Thomas Wyss (Grüne) 29.04.2009:  
Zufahrt Richtung Zürich im Bereich Heizkraftwerk Aubrugg, Spurreduktion**

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt die Vorsteherin des Polizeidepartementes namens des Stadtrates die Entgegennahme des Dringlichen Postulates zur Prüfung ab.

Markus Knauss (Grüne) begründet das Dringliche Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 4282/2009).

Das Dringliche Postulat wird mit 91 gegen 23 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat